

## Orchester probt wieder

■ **Paderborn.** Das Sinfonieorchester der Städtischen Musikschule Paderborn ist wieder aktiv. Nach monatelanger Zwangspause proben die jungen Musikerinnen und Musiker an einem neuen Programm. Für das alljährliche Konzert im Mai 2021 werden folgende Werke einstudiert – natürlich unter Einhaltung von Abstands- und Hygieneregeln: Edward Elgar – Streicherserenade Edouard Lalo, Cellokonzert (Solist Leonhard Kühle) Camille Saint-Saëns – Havanaise für Violine und Orchester (Solistin Annika Vogler).

Da in diesem Jahr das große Orchesterkonzert ausfallen musste, fieberten laut einer Mitteilung der Stadt Paderborn alle Mitglieder dem nächsten Konzert entgegen. Nachdem im Mai teilweise der Instrumentalunterricht wieder aufgenommen werden konnte, freuten sich alle Mitarbeiter der Städtischen Musikschule, nun auch Gruppen im Elementarbereich und in den Bläserklassen wiederzusehen oder neu zu begrüßen. Genauere Informationen zu den Kursangeboten gibt es in der Geschäftsstelle der Städtischen Musikschule.